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            К 100�ЛЕТИЮ КОМСОМОЛА

-Я считаю, что моя жизнь, хотя
и не была легкой, зато была
интересной, наполненной, я
чувствовала себя нужной и
порой, может даже
незаменимой. Многое в моей
трудовой биографии связано с
комсомолом, и, естественно,
что молодые годы самые яркие
и запоминающиеся.
Воспоминания приходят и в
минуты счастья и в минуты
тревоги, не всегда светлые, но
неизменно, добрые. Плохого в
сердце стараюсь не держать.

Родилась я  до войны. И в военные годы
1941�1945 годов, будучи еще совсем
молодой девчонкой,  по мере своих
детских сил и возможностей работала в
колхозе  «Власть Советов». Мы, дети
войны, выполняли разные работы:
косили, сушили, возили на лошадях
сено, теребили лен, а затем сортировали
его и колотили в ригах; убирали с полей
картофель. Дел хватало всем.

 Молодые парнишки, в том числе и мой
брат Чернов Леонид, в возрасте 14 лет,
пилили и вывозили на лошадях лес,
сплавляли его по реке Молокша.

Помню, что вечерами мы, молодежь,
собирались в клубе деревни Власьево
на беседы, в те годы клубом заведовал
Гусев Иван Владимирович, на гармошке
играла Хомутова Елизавета из деревни
Фалюково. Танцевали кадриль, вальсы,
танго и другие танцы. Танцевали
буквально до упаду, среди молодежи
было много замечательных танцоров.
Так мою сестру Веру всегда просили
исполнить танец «Лезгиночку», а я
танцевала «Цыганочку». Электри�
чества в то время ещё не было, и под
потолком клуба висели керосиновые
лампы. А еще мы бегали на беседы в
Бакунинский клуб, он располагался в
церкви с. Бакунино.

Хотя и много работали, но молодость
брала своё. Мы не боялись никакой
работы, занимались общественной
работой. В послевоенном, 1947 году,  в
возрасте 16 лет я вступила в комсомол.
Комсомольский билет, подписанный и
врученный мне секретарем РКВЛКСМ
Скобелевым, под № 07280737 от декабря
1947 года и комсомольский значок храню
до сих пор. В том же 1947  году
устроилась на работу в Большесельское
управление сельского хозяйства –
РАЙЗО. Заведующим отделом был
Рогов Александр Григорьевич, а меня
избрали секретарем комсомольской
организации. Комсомольцы всегда были

в н и м а н и е !
К О Н К У Р С

Объявление о конкурсе на
замещение должности ведущего
специалиста по муниципальным
закупкам

1. Администрация Большесельского
сельского поселения объявляет
конкурс на замещение вакантной
должности муниципальной  службы
«ВЕДУЩИЙ СПЕЦИАЛИСТ ПО
МУНИЦИПАЛЬНЫМ ЗАКУПКАМ».

2. Квалификационные требования к
кандидатам:

�высшее или среднее профе�
ссиональное образование;

�  опыт работы по специальности не
менее 1 года;

�знание и опыт работы с Феде�
ральным законом от 05.04.2013 г. № 44�
ФЗ    «О контрактной системе в сфере
закупок товаров, работ, услуг для
обеспечения государственных и
муниципальных нужд»;

� умение заключения договоров,
полное сопровождение сделки;

� уверенный пользователь ПК и
оргтехники, владение программами:
Word, Excel, 1С�Бухгалтерия;

� умение работать в коллективе,
исполнительность, ответственность,
пунктуальность.

Заявления для участия в конкурсе
принимаются ведущим специалистом
по работе с населением Больше:
сельского сельского поселения до 27
октября 2017 года.

СПИСОК ДОКУМЕНТОВ для участия
в конкурсе прилагается:

�заявление с просьбой о поступлении
на муниципальную службу и
замещение должности муниципальной
службы;

�собственноручно заполненная и
подписанная анкета по форме,
установленной Правительством
Российской Федерации;

�паспорт;
�трудовая книжка;
�документ об образовании;
�страховое свидетельство обяза�

тельного пенсионного страхования;
�свидетельство о постановке

физического лица на учёт в налоговом
органе по месту жительства на
территории Российской Федерации;

�документы воинского учета для
военнообязанных и лиц, подлежащих
призыву на военную службу;

�заключение медицинского учреж�
дения об отсутствии заболевания,
препятствующего поступлению на
муниципальную службу;

�сведения о доходах за год,
предшествующий году поступления на
муниципальную службу, об имуществе
и обязательствах имущественного
характера.

3. С условиями участия в конкурсе и
оформлением документов можно
ознакомиться у ведущего специалиста
по работе с населением Больше:
сельского сельского поселения:
телефон: 8 (485:42) 2:16:69,

РЕЖИМ РАБОТЫ: понедельник –
четверг с 8.30 час. до 16.42 час ., пятница
с 8.30 час. до 16.00 час.,перерыв на обед:
с 12.00 час. до 13.00 час.

на переднем рубеже: во главе с
секретарем райкома комсомола
Замятиным Михаилом Александро�
вичем комсомольцы практически всех
организаций райцентра строили на
общественных началах, выходя на
субботники, плотину через реку Юхоть,
участвовали  в строительстве
районного Дома культуры. На
выходные составляли графики и
выезжали на оказание шефской
помощи колхозам и совхозам района.
Работали с настроением, с песнями,
хотя и бесплатно.

И на производстве каждый
комсомолец старался быть в числе
лучших. Придерживались комсо�
мольского принципа: «Если тебе
комсомолец имя, имя крепи делами
своими!».  Это были не просто слова, мы
действительно так жили и работали. 10
июня 1952 года состоялся районный слет
молодых передовиков сельского
хозяйства. На него собрались лучшие
комсомольцы из хозяйств со всего
района.  Все мы сфотографировались на
память. Уже 65 лет хранится у меня эта
фотография. Я пыталась сосчитать:
сколько же на ней человек? Старалась
узнать знакомых мне людей.  Но,
конечно, всех не разглядеть, знаю
только, что я, Чернова Лидия,  на этом
снимке во втором ряду с левой
стороны, рядом со мной �  Капа Рыбакова

ЕСЛИ ТЕБЕ,  КОМСОМОЛЕЦ ИМЯ

(по мужу), её муж, Иван Павлович,
работал в Госстрахе. А на фото, если мне
не изменяет память, есть люди с
фамилиями: Ананьевы, Жуковы,
Антоновы, Лейман, Рыбаковы, Копошины,
Некрасовы, Гусевы, Ущёвы, Бучины,
Коршуновы… все они в то время были в
числе передовиков и славились своим
трудом, а по труду воздавался и почёт.
Может быть, кто�то из тех, кто запечатлен
на этом фото, еще живы и вспомнят
подробности того слета молодых
передовиков и расскажут о нем на
страницах газеты.

 Шло время, мужали комсомольцы,
создавали семьи, вступали в партию,
продвигались по служебной лестнице.

Я в 1953 году вышла замуж, за
Герасимова Николая Константиновича,
родила и воспитала  двоих детей.

 С 1967 по 2001 год работала в
прокуратуре Большесельского района.
Работа была непростая, ответственная,
но интересная. На государственной
службе отработала 34 года. На
протяжении многих лет возглавляла
профсоюзный комитет админист�
ративных органов. В профсоюзную
организацию входило 5 структур:
Прокуратура, Нарсуд, Райвоенкомат,
РОВД и пожарная часть. В то время
профсоюзным комитетам отводилась
важная и значимая роль. Мне, как
председателю, часто приходилось
собирать профсоюзные собрания, на
которых рассматривались самые
разные вопросы, многие касались
нарушения трудовой дисциплины,
особенно в ПЧ�19. Мужчин – нарушителей
трудовой дисциплины и зло�
употребляющих алкоголем обсуж�
дали на заседаниях профкома,
применяли к ним меры общественного
воздействия и другие воспитательные
меры. Профком организовывал досуг
работающих, проводились куль�
турные и торжественные  меро�
приятия, которые проходили в зале
Большесельского Нарсуда.

За свой многолетний труд, а мой
общий трудовой стаж составляет 54
года, в моей трудовой книжке более 20
записей о поощрениях и награждениях.
А как председатель комитета
профсоюза последнюю Почётную
грамоту я получила в 1991 году от
Президиума Ярославского обкома
профсоюзов работников госуч�
реждений. А профсоюзный билет
сохранила, и он в моем домашнем архиве
лежит рядом с комсомольским билетом.

 Жизнь не стоит на месте. В настоящее
время, несмотря на довольно солидный
возраст,  меня волнует многое. Слежу
за событиями в районе, стране и мире
по телевизору и газетам. Читаешь,
смотришь, и порой просто страшно
становится: что же будет дальше? Так
жесток стал мир, так далеки друг от
друга люди. Даже самые близкие
становятся врагами. Но хочется верить,
что все изменится, мир обретёт
равновесие, и надеюсь, что наш
Президент Владимир Владимирович не
допустит, чтобы фашизм вновь ступил
на нашу  родную землю – Россию.

Лидия Павловна ГЕРАСИМОВА
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В БОЛЬШЕСЕЛЬСКОМ РАЙОНЕ ПОСТРОЯТ ПРЕДПРИЯТИЕ
ПО ПРОИЗВОДСТВУ И ПЕРЕРАБОТКЕ ЛОСОСЕВЫХ И ОСЕТРОВЫХ ПОРОД РЫБ

Якорные водоканалы принимают участие
в подготовке к зиме водохозяйственного
комплекса муниципальных районов

Компания намерена вложить в
проект порядка 300 миллионов
рублей и создать не менее 100
рабочих мест для жителей
области.

Планируется, что новое
предприятие будет построено в
Большесельском районе. После
выхода на полную мощность
рыбоводный комплекс сможет
ежегодно производить 1000 тонн
лососевых видов рыб и 100 тонн
осетровых.

Сегодня Ярославская область
является перспективной терри�
торией для развития аквакультуры.
Этому способствует наличие
большого количества водных
объектов. Всего на территории
региона в ближайшее время
планируются к реализации три
проекта с общим объемом
инвестиций более миллиарда
рублей

Новый инвестиционный
проект по
строительству
производственного
рыбоводного комплекса
будет реализован в
Ярославской области.
На агропромышленной
выставке «Золотая
осень – 2017»
губернатор области
Дмитрий Миронов и
генеральный директор
ООО «Импорт-торг»
Сергей Химичев
подписали
соглашение о
намерениях по
сотрудничеству

По поручению губернатора Дмитрия
Миронова в рамках подготовки к
осенне-зимнему периоду
Ярославский водоканал занимается
обследованием имущества
водохозяйственного комплекса в
муниципальных районах.

Уже проведены обследования сетей
водопровода и канализации в Ярославском,
Переславском и Некрасовском районах.
Обследование в Борисоглебском, Гаврилов�
Ямском, Большесельском, Ростовском и
Тутаевском районах планируется закончить
не позднее середины ноября.

– Активы водоканалов в муниципальных
районах, особенно в небольших населенных
пунктах, крайне изношены, – отметил
директор департамента жилищно�
коммунального хозяйства, энергетики и
регулирования тарифов Ярославской
области Андрей Лукашов. – Износ сетей
составляет более 75 процентов. Своих мощностей
у муниципалов не хватает. Специалисты
якорных водоканалов – ярославского и
рыбинского – обследуют водопроводное и
канализационное хозяйство районов, ведут
текущие, противоаварийные работы.

Так, Ярославский водоканал уже провел
промывку сетей канализации колодцев

Девять мастеров народных промыслов
получили право на финансовую
поддержку регионального Фонда
поддержки предпринимательстваканализационно�насосных станций в

Переславском районе. В Купанском
организованы ревизия, ремонт и замена
электрооборудования и запорной арматуры
на канализационно�насосной станции,
установлена электрозащита глубинных
водонасосов на водозаборных скважинах.
Также завершилась пусконаладка блочной
станции водоочистки в деревне Ленинские
Горки. В поселке Глебовское отремонтированы
помещения колодезного типа для установки
насосного агрегата, подающего воду из
водонапорной башни в распределительную
сеть поселка, а также проведена замена
участков сетей водопровода, подающего воду к
водонапорной башне и отводящей от нее.

� Ярославская область выступила
инициатором федеральной программы
«Чистая Волга», в рамках которой в течение
пяти лет должна быть проведена масштабная
реконструкция и модернизация всего водного
хозяйства региона, – подчеркнул
генеральный директор «Ярославльводо�
канала» Валерий Лещенко. – Конечная цель
– чистая питьевая вода и очищенные стоки в
Волгу. Объединение водоканалов позволит
привлечь инвесторов для модернизации
региональной системы водоснабжения и
водоотведения и добиться улучшения
качества оказываемых услуг жителям всей
Ярославской области.

В Ярославле состоялось заседание художественно-
экспертного совета по народным художественным
промыслам. На нем девять мастеров Ярославской
области подтвердили статус своих изделий и получили
право на финансовую поддержку регионального Фонда
поддержки предпринимательства. Эксперты дали
положительное заключение по 54 изделиям.

В словаре русского языка С. И.
Ожегова «безопасность»
определяется как «положение, при
котором не угрожает опасность
кому-нибудь, чему-нибудь». К
сожалению, современного человека
постоянно подстерегают различные
опасности, поэтому как ради себя,
так и ради детей следует знать основы
безопасности жизнедеятельности.

 С 28 по 29 сентября 2017 года в актовом зале
МОУ Большесельской СОШ проводилась
общешкольная родительская конференция на
тему «Безопасность ребёнка». На конференции
у родителей была возможность встретиться с
врачом–педиатором ЦРБ Паклиной Надеждой
Леонидовной, которая озвучила статис�
тические данные заболеваемости школьников,
уделила внимание профилактическим
мероприятиям. Инспектор ТБДД Королёва
Наталья Анатольевна рассказала родителям об
изменениях в правилах дорожного движения, о
правилах и требованиях перевозки детей в
автомобиле, ознакомила со статистическими
данными по детскому травматизму и мерами
его предупреждения. Крылова Галина

Сергеевна, старший инспектор по делам
несовер�шеннолетних ОП «Большесельское»,
выступила с докладом по теме «Состояние
правонарушений и преступлений за 2017 год» и
«Закон 50�З», где привела статистические
данные за 2017 год. Она напомнила родителям
об их правах и обязанностях, и об изменении
времени комендантского часа (до 22:00). Ведущий
специалист Администрации БМР Костерева
Ольга Владимировна провела разъясни�
тельную работу и рассказала о возможных
последствиях неисполнения родителями
обязанностей по воспитанию и обучению детей,
фактах жестокого обращения с
несовершеннолетними. Был затронут вопрос
техники безопасности и несчастных случаев с
электричеством. С этим вопросом выступил
главный инженер РЭС — Гусляев Руслан
Анатольевич.

Хочется напомнить, что самое ценное – это
жизнь. Задача взрослых � остерегать и
защищать ребенка, правильно подготовить его
к встрече с различными сложными, а порой и
опасными жизненными ситуациями. Вопрос
безопасности детей является одним из
ключевых проблем, стоящих перед каждым
родителем, обществом и государством в целом.

Вера СИНИЦЫНА,
организатор внеклассной работы БСШ

 РОДИТЕЛЬСКАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ “БЕЗОПАСНОСТЬ РЕБЕНКА”
  В УСЛОВИЯХ СОВРЕМЕННОЙ ЖИЗНИ ВОПРОСЫ
БЕЗОПАСНОСТИ ЖИЗНЕДЕЯТЕЛЬНОСТИ КРАЙНЕ
ОБОСТРИЛИСЬ И ПРИОБРЕЛИ ХАРАКТЕРНЫЕ
ЧЕРТЫ ПРОБЛЕМЫ ВЫЖИВАНИЯ.

– Инвестблок Правительства
области разрабатывает новые
инструменты поддержки народных
художественных промыслов, –
отметила заместитель директора
департамента инвестиций и
промышленности Ярославской
области – председатель комитета
поддержки предпринимательства
Галина Крохмаль. – Сегодня фонд
предоставляет ремесленникам,
работающим в традициях народных
промыслов, новый льготный
микрозаем в размере до 3 миллионов
рублей на срок до 3 лет под 5
процентов  годовых.

Поддержка предпринимателей в
сфере НХП сегодня ведется как на
региональном, так и на федеральном
уровне. Областная целевая
программа развития малого и

среднего предпринимательства
предусматривает помощь в
обучении специалистов, органи�
зации конкурсов профессио�
нального мастерства, бесплатное
участие мастеров в выставках и
ярмарках, подготовку и изготов�
ление каталогов изделий. Также
предприниматели в сфере НХП
могут воспользоваться другими
общими для предприни�
мательства мерами господдержки.

Министерство промыш�
ленности и торговли РФ
оказывает финансовую под�
держку 79 предприятиям в 34
регионах России. Среди них два
предприятия Ярославской облас�
ти: ЗАО «Ростовская финифть» и
ООО «Мастерская майолики
Павловой и Шепелева».
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РЕШАЕМ ПРОБЛЕМЫ ВМЕСТЕ

НА ВСЕРОССИЙСКОЙ ВЫСТАВКЕ «ЗОЛОТАЯ ОСЕНЬ»
ПОДПИСАНО 19 ВАЖНЫХ ДЛЯ  ЯРОСЛАВСКОЙ ОБЛАСТИ СОГЛАШЕНИЙ

Наверное, у каждого на
слуху ситуация: начинают
коммунальщики
асфальтировать тротуар, а
окружающие
возмущаются – лучше бы
его в другом месте
сделали, все равно там
уже рядом тропинку
вытоптали, обходить всем
лень. Или другая картина:
благоустраивают парковку
во дворе, а жители
вздыхают – рушатся
планы на детскую
площадку. И начинаются
пересуды: дескать,
чиновники не знают, что
людям надо, решают, а
нас не спрашивают. С
этого года уже так не
посплетничаешь.

Изменения на глазах
Мнение каждого будет

услышано – под таким лозунгом
в начале 2017 года начал работать
губернаторский проект «Решаем
вместе!». Событие для Ярос�
лавской области беспре�
цедентное – еще никогда ярос�
лавцы не могли принимать
участие в распределении бюд�
жетных денег, своим голосом
направляя средства туда, куда
они посчитали нужным.

Проект стартовал в феврале
и сразу же набрал обороты.
Жители области, которые и
являлись его главными
участниками, с первых дней
начали проявлять активность:
проводить собрания, опре�
делять проблемы и способы их
устранения. За короткий
промежуток времени во всех
районах региона прошло

порядка 550 совещаний, многие
из них – при полных залах.
Люди поняли – с помощью
проекта можно сделать немало!
В первую очередь – благо�
устроить дворы, улицы и
пешеходные зоны, заменить
асфальт, установить уличное
освещение, привести в порядок
парки, скверы и даже
капитально отремонтировать и
обновить материальную базу
учреждений культуры и спорта.
На эти цели из бюджета было
выделено 650 миллионов
рублей, больше половины из
которых – 378 миллионов – на
благоустройство именно
дворовых территорий.

�Это места, откуда люди
каждый день идут на работу и
куда возвращаются вечером,
где гуляют дети, проводят
время пенсионеры. Все работы
по благоустройству дворов
будут происходить на глазах у
жителей, – отметил тогда на
очередном совещании, посвя�
щенном реализации проекта
«Решаем вместе!», глава
Ярославской области Дмитрий
Миронов.

По каким�то объектам споры
велись долго, где�то жители
были едины в принятии
решения. Например, ростовцы
чуть ли не единогласно
проголосовали за приведение в
порядок центрального парка.
Уже несколько десятилетий
эта территория, некогда так
любимая местными жителями,
находилась в плачевном
состоянии и больше напоми�
нала призрак советской эпохи,
чем место отдыха горожан.
Люди решили – ситуацию надо
в корне менять

С аналогичной инициативой
– привести в порядок любимое
место отдыха – выступили и
жители Нового Некоуза. В итоге
центральный парк вошел в
список объектов проекта
«Решаем вместе!» наряду с
парками в Ярославском,
Ростовском, Угличском и
Даниловском районах. При этом
некоузцы решили сами
принять деятельное участие в
обновлении сквера. Сельчане

Подведены итоги работы
делегации Ярославской
области на Российской
агропромышленной выставке
«Золотая осень». Она
проходила на ВДНХ в Москве
4-6 октября.

– Если на выставке «Золотая осень» в
прошлом году у нас были подписаны
инвестиционные соглашения на сумму 7,5
миллиарда рублей, то общий объем
нынешних соглашений составит порядка
11 миллиардов рублей, – сказал
губернатор Дмитрий Миронов,
возглавлявший ярославскую делегацию.
�Агропромышленный комплекс
развивается, и в валовом региональном
продукте он составляет порядка 25
процентов. АПК – одна из точек роста
региона, и Правительство области
работает над развитием его потенциала.
В частности, мы поставили перед собой
амбициозную задачу в этом году ввести
в оборот порядка 40 тысяч гектаров
земель сельхозназначения. И мы с этим
справились.

В рамках работы на аграрном форуме
Дмитрий Миронов подписал согла�
шения о сотрудничестве между

убрали территорию от мусора,
спилили старые ветви
деревьев, выкосили газон –
помогли, чем смогли. Не
остались в стороне волонтеры
и местные предприниматели,
которые предоставили убо�
рочный инвентарь и технику.

Кстати, участие населения и
местных администраций – хоть
деньгами, хоть личным трудом –
шло в зачет при отборе
объектов, которые предлагались
для проведения работ. При�
оритет получали те, где были
готовы не только решать вместе,
но и участвовать вместе.

А уж где никто не само�
устранился, так это в контроле.
За подрядчиками пристально и
дотошно наблюдали сами
жители. И не дремали, если что
шло не так.

Зоркое око
не дремлет
Контроль и сейчас идет

самый пристальный. На
официальном сайте проекта –
www.vmeste76.ru – запустили
интерактивную карту с
информацией обо всех
объектах, которые уже
благоустроены или где работы
еще продолжаются, а также
указаны сроки выполнения работ.

– Любой может зайти на сайт
и узнать, что именно приво�
дится в порядок в его
муниципальном районе, �
говорит руководитель проект�

ного офиса проекта «Решаем
вместе!» Евгений Чуркин. �
Кроме того, информация обо
всех объектах иллюстри�
рована.

Здесь размещены фотогра�
фии «до» и «после», в том числе
и для того, чтобы жители
региона видели, почему тот или
иной объект был включен в
программу. Помимо этого на
сайте организована обратная
связь – граждане могут расска�
зать, как идут работы и
пожаловаться на нарушения.

�Сейчас, на финальном этапе,
в день поступает примерно 10
сообщений. Они идут как на наш
сайт, так и через региональную
Общественную палату или
отделение ОНФ. Обращения
различного характера, многие
связаны со сроками выполнения
работ, есть претензии по их
качеству, – поясняет Евгений
Чуркин. – Мы реагируем
оперативно, связываемся с
местными администрациями и
вместе решаем проблему.

К примеру, подрядчики,
работавшие в переславской
школе, решили проигно�
рировать смету и сделали
ремонт отмостки с нару�
шениями. В итоге акт приемки
работ не был подписан, им
пришлось все переделывать.

Успеть все!
На данный момент из 504

объектов, вошедших в план,
работы завершены на 394, на 108

– еще идут. Есть два проблемных
объекта, где благоустройство
даже не было начато. Оба – в
Ярославле. Это сквер «50�летия
ВЛКСМ» и  бульвар на проспекте
Ленина от ул. Свободы до ул.
Республиканской. На сегод�
няшний день контракты по
данным объектам не заключены.
Встает вопрос об их исключении
из проекта.

Решился вопрос с Борисо�
глебским районом, где ранее у
подрядчика, взявшего на себя
три объекта, возникли
проблемы. Один из них –
центральная площадь – была
сдана, по остальным же сроки
были затянуты. Но сейчас
работы в муниципальном
образовании уже начались.

Финал проекта «Решаем
вместе!» назначен на конец
октября, и уже в ноябре должны
быть подведены окончательные
итоги этого этапа.

�Процедуру подведения
итогов мы сделаем максимально
открытой. Я лично возглавляю
областную комиссию, которая
определит победителей кон�
курсного отбора. Считаю, что
власть должна поддерживать
инициативных людей и
формировать адресную бюд�
жетную политику с учетом
запросов общества, рачительно,
по�хозяйски использовать
бюджетные средства, – сказал
губернатор Дмитрий Миронов.

Жителям региона, чьи
инициативы не вошли в план
проекта, несомненно, очень бы
хотелось второго «тура»
программы. Так и будет!

  Дворовая территория   на улице
  Строителей    в Большом Селе

Правительством области и тремя
крупными банками – «ВВБ»,
«Россельхозбанком» и «Совкомбанком».
В частности, «Россельхозбанк» намерен
вложить в крупные инвестиционные
проекты в регионе 2,4 миллиарда
рублей, «Совкомбанк» – более
миллиарда рублей.

Также заключены соглашения по
созданию новых производств. Компания
«Ярбиотех» намерена построить в
Ярославской области современное
цветоводческое хозяйство, ООО
«Импорт�торг» – производственный
рыбоводный комплекс, компания
«Нива» – современную козоводческую

ферму и животноводческий комплекс.
На базе ЗАО «Агрофирма «Пахма»
будет создана молочная ферма на 2000
голов.

Кроме того, на выставке «Золотая
осень – 2017» подписаны соглашения
между Правительством области и
ярославскими производителями,
направленные на реализацию товаров
местного производства в целях
импортозамещения. Речь идет о
шоколадной фабрике «Собрание»,
компании «Атрус», птицефабрике
«Ярославский бройлер». Документы
предусматривают социально�эконо�
мическое партнерство, реализацию
инвестпроектов и развитие социальной
сферы региона.

Для расширения рынка сбыта
местной продукции в рамках проекта
«Ярфермер» в Москве заключено
соглашение с ООО «Гиперглобус».

На стенде Министерства сельского
хозяйства РФ подписано соглашение о
сотрудничестве между Прави�
тельством области, Центральным союзом
потребительских обществ Российской
Федерации и Ярославским областным
союзом потребительских обществ
Заключено соглашение с организациями
Республики Крым, Приморским краем.
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РАЗНОЕ

НАТЯЖНЫЕ ПОТОЛКИ от 350 руб. 1 кв.м.

ДВЕРИ, ЖАЛЮЗИ
ПЛАСТИКОВЫЕ ОКНА
ОСТЕКЛЕНИЕ БАЛКОНОВ.
Т.: 8 (910) 973-53-25                                                             № 472

ОПЕРАТИВНЫЕ СЛУЖБЫ
ИНФОРМИРУЮТ

     Администрация  Вареговского
  сельского  поселения
ПОСТАНОВЛЕНИЕ

от  09.10.2017г   №  136 с. Варегово
О назначении публичных слушаний по внесению

дополнений в Устав Вареговского сельского поселения
В связи с изменениями, внесенными в Федеральный

Закон № 131�ФЗ от 06.10.2003г «Об общих принципах
организации местного самоуправления в Российской
Федерации, с целью приведения Устава Вареговского
сельского поселения в соответствие с федеральным
законодательством,  ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1.Назначить публичные слушания по внесению
дополнений в Устав Вареговского сельского поселения на
27 октября 2017 года. Место проведения – здание
администрации Вареговского сельского поселения, с.
Варегово, ул. Мира, дом 25. Время проведения – в 16 час. 00 мин.

2. Настоящее Постановление опубликовать в газете
«Большесельские вести».

3. Контроль за исполнением настоящего постановления
возлагаю на себя.

Глава Вареговскогосельского поселения:
Ф.Ю. НОВИКОВ

КРИМИНАЛЬНЫЕ ВЕСТИ
За минувшую неделю, в период  со 2 по 9

октября   2017 года, в  Отделении полиции
«Большесельское»  межрайонного ОП
«Тутаевский» зарегистрировано 47
сообщений и заявлений  граждан о
происшествиях и преступлениях,
произошедших на территории района.

Возбуждено  3 уголовных дела, раскрыто одно.
Устанавливаются лица причастные к хищению

стройматериалов, принадлежащих гражданину Р. с
его земельного участка, расположенного в д.
Плесканье.

В с. Варегово из квартиры гражданки К. совершена
кража имущества. Устанавливаются лица,
причастные к хищению. Проводятся следственные
действия.

Раскрыто преступление, связанное с
предоставлением гражданином К. заведомо ложных
сведений о месте работы в Соцкомбанк для
получения кредита.

К административной ответственности привлечено
11 человек.

Сотрудники полиции  один раз выезжали на
урегулирование семейно�бытового конфликта.

За неделю на территории района не
зарегистрировано ни одного ДТП.

Подготовлено по данным ОП «БОЛЬШЕСЕЛЬСКОЕ»

Постановлением Правительства РФ от
09.09.2017 № 1091 «О внесении
изменений  в некоторые акты
Правительства Российской Федерации по
вопросам обеспечения безопасности при
использовании и содержании
внутридомового и внутриквартирного
газового оборудования» внесены
изменения в ряд нормативных документов,
в частности:

* в Правила пользования газом в части обеспечения
безопасности при использовании и содержании
внутридомового и внутриквартирного газового
оборудования при предоставлении коммунальной
услуги по газоснабжению, утв. Постановлением
Правительства РФ от 14.05.2013 №410 (далее –
Правила �№410);

* в Правила содержания общего имущества в
многоквартирном доме, утв. Постановлением
Правительства РФ от 13.08.2006 №491;

* в Правила поставки газа для обеспечения
коммунально�бытовых нужд граждан, утв.
Постановлением Правительства РФ от
21.07.2008г.№549;

* в Правила предоставления коммунальных услуг
собственникам и пользователям помещений в
многоквартирных домах и жилых домов, утв.
постановлением Правительства РФ от 06.05.2011г.
№354.

Одним из наиболее значимых нововведений данного
постановления Правительства РФ, реализация
которого потребует дополнительных затрат как для
Заказчиков (в части увеличения платежей за
техническое обслуживание), так и для Исполнителей,
является изменение подпункта б) пункта 43 Правил
№410, в соответствии с которым периодичность
осуществления технического обслуживания
внутридомового и (или) внутриквартирного газового
оборудования стала составлять не реже одного раза
в год с учетом  минимального перечня выполняемых
работ (оказываемых услуг) по ТО и ремонту  ВДГО и
(или) ВКГО (до изменения Правил №410 – не реже
одного раза в три года).

 Данное изменение направлено в первую очередь
на повышение безопасности в процессе эксплуатации
газоиспользующего оборудования, а также
устранение двоякого толкования и неопределенности
при определении периодичности обслуживания
газового оборудования различных марок  и
производителей.

В связи с уменьшением периодичности
технического обслуживания ВДГО/ВКГО с одного
раза в 3 года до 1 раза в год, стоимость технического
обслуживания увеличится в 3 раза.

 В ближайшее время управляющие компании
должны будут провести собрания собственников и
заключить со специализированными организациями
договора  (или изменения к действующим договорам)
на ТО ВДГО /ВКГО с периодичностью обслуживания
внутридомового и (или) внутриквартирного газового
оборудования – не реже 1 раза в год

Кафе «АДМИРАЛ»
 БЕСПЛАТНАЯ ДОСТАВКА

(ОБЕДЫ, ПИЦЦЫ, САЛАТЫ)
                    Тел.: 8(980)652:95:02                           №528

ПРОДАЕТСЯ НАВОЗ
ДРОВА  (пиленые, колотые).

СТОЛБЫ. СЕНО.
    Тел: 8: 915 :990: 51: 65;  8: 920 :127 :04: 57       №525

ПРОДАЮТСЯ ДОЙНЫЕ КОЗЫ.
      Цена договорная. Т.: 8 (910) 971:79:16           № 521

ОБРАТИТЕ ВНИМАНИЕ

Управление социальной защиты
населения Администрации
Большесельского МР сообщает, что
с 01.07.2017 года расчет субсидии на
оплату жилого помещения и
коммунальных услуг  изменился. Для
расчета субсидии на оплату жилого
помещения и коммунальных услуг
доля собственных расходов граждан
на оплату жилого помещения и
коммунальных услуг в совокупном
доходе семьи устанавливается в
размере 22 процентов, утверждены
новые региональные стандарты
стоимости жилищно�комму�
нальных услуг по муниципальным
образованиям области  в разрезе
поселений:

1.ПРИМЕР  РАСЧЕТА
СУБСИДИИ при доходе семьи

выше прожиточного минимума:
За  субсидией обратилась семья

из 2�ух трудоспособных людей
(муж и жена). Оба являются
собственниками жилого
помещения в равных долях).
Фактическая оплата  за  жилищно�
коммунальные услуги составляет
5050 руб. Совокупный доход семьи

Фактическая оплата  за  жилищно�
коммунальные услуги составляет
3100 руб. Совокупный доход
составляет 9500 рублей (учтена
пенсия 6900 руб. и компенсация на
оплату жилищно�коммунальных
услуг 2600 руб.) Прожиточный
минимум на пенсионера составляет
7737 рублей. Доход выше
прожиточного минимума.  Стан�
дарт стоимости жилищно� комму�
нальных услуг по  с. Большому
Селу для одиноко проживающего
составляет  2908.78 коп. Стандарт
максимально допустимой доли
расходов на оплату жилищно�
коммунальных услуг в совокупном
доходе семьи составляет 22
процента.

Размер предоставляемой
субсидии не должен превышать
фактические расходы семьи на
оплату жилого помещения и
коммунальных услуг.

В случае предоставления
получателю субсидии (или) членам
его семьи мер социальной поддержки
по оплате жилого помещения
коммунальных услуг в виде денежных
выплат и (или) компенсаций размер
предоставляемой субсидии не должен
превышать фактических расходов ,
уменьшенных на размер  предо�
ставленных мер социальной
поддержки.

Произведем расчет субсидии:
С =2908.78 x 1  –9500 х 22% : 100%

=  818 руб.78 коп.
3100 (квитанция, сентябрь 2017)

– 2600 (ЕДК, октябрь 2017)< 818.78
(субсидия)=(субсидия) 500 руб

Таким образом, размер субсидии
составит 500 руб.00 коп.

Назначение субсидии произво:
дится  индивидуально для каждой
семьи. В связи с этим просим
обращаться за подробной
информацией по адресу с. Большое
Село, пл. Советская д.9 , 1 этаж
каб.6 (здание Администрации
БМР)  или по тел. 2:10:73.

УСЗН Администрации
Большесельского МР

составляет 20000 рублей (учтена
заработная плата обоих членов
семьи). Прожиточный минимум
на семью составляет
10429+10429= 20858 рубля.
Доход семьи выше прожи�
точного минимума. Стандарт
стоимости жилищно�комму�
нальных услуг по  с. Большому
Селу  на 1 члена семьи для семей
из 2�х человек установлен в
размере 2087 руб.57 коп.
Стандарт максимально допусти�
мой доли расходов на оплату
жилищно�коммунальных услуг в
совокупном доходе семьи
составляет 22 процентов.

Произведем расчет субсидии:
С =2087.57 х 2  –20000 х 22% : 100%

=  �224 руб 86коп.
Таким образом,  субсидия не

положена.
2.ПРИМЕР РАСЧЕТА

СУБСИДИИ при доходе семьи
выше прожиточного минимума:
За субсидией обратился одиноко

проживающий пенсионер
(педагогический работник МОУ).

УСЗН ИНФОРМИРУЕТ

РАСЧЕТ СУБСИДИЙ НА ОПЛАТУ ЖИЛЬЯ
И КОММУНАЛЬНЫХ УСЛУГ

 РЕКЛАМА
 В ГАЗЕТЕ “БВ”:
тел.: 2:16:71, e:mail:

bsv12@bk.ru

ПРАВИЛА МЕНЯЮТСЯ


